

Wenn Sie Ihre Lebensversicherungs - Police zu Geld machen müssen, sollten Sie den VERTRAG nicht kündigen, sondern lieber abgeben!

UNSER TIPP:

Lebensversicherung verkaufen – mit wenig Verlust!

Manchmal ändert sich die private Situation schneller als geplant. Ein Haus muss finanziert werden, nach einer Scheidung müssen gemeinsame Anlagen aufgelöst werden, Arbeitslosigkeit, sonstige Notfälle – es gibt viele Gründe, die Lebensversicherung vorzeitig aufzugeben.

VORSICHT! Kündigen Sie in einer solchen Situation nicht unbedacht Ihre bestehende Kapitallebensversicherung! Eine Kündigung ist mit großem Verlust verbunden. Anfangs zahlt der Versicherte nämlich zunächst für die Vermittlungs- und Verwaltungskosten. In den ersten Jahren kann der auszuzahlende Wert sogar unter der Summe der eingezahlten Beträge liegen!

Wenn der Vertrag noch kein Jahr läuft: Sie haben gute Chancen, dem Vertrag zu widersprechen, wenn z.B. Formfehler begangen wurden. Es ist daher zu prüfen, ob Sie über Rückkaufwerte und die Methoden zur Berechnung der Überschussrendite bei der Zusendung der Police schriftlich informiert worden sind. Ist das nicht der Fall, kann der Vertrag rückabgewickelt werden.

Wenn Sie die **Beiträge zeitweise** auf Grund finanzieller Engpässe **nicht bezahlen können**, gilt: Vertrag nicht gleich kündigen. Sie haben die Möglichkeit, die Police beitragsfrei zu stellen. Dann zahlen Sie erst einmal keine Beiträge mehr, der Vertrag bleibt aber bis zum Ende der Laufzeit bestehen und das angesparte Kapital wird weiter verzinst.

Wenn Sie Ihr **Geld sofort benötigen:** Weitgehend unbekannt ist die Möglichkeit, die Police auf dem so genannten Zweitmarkt zu verkaufen. Zwar müssen Sie auch hier mit Einbußen rechnen – aber die sind sicherlich geringer. Professionelle Aufkäufer zahlen bis zu 15 Prozent mehr als die Versicherungsgesellschaften bei einer Kündigung.

Weitere Pluspunkte: Der Todesfallschutz bleibt für den Versicherten erhalten, denn die Aufkäufer führen den Vertrag fort und zahlen die Beiträge weiter. Deren Nutzen ist es, später die gesamte Versicherungssumme ausgezahlt zu bekommen.

- Angebote zuerst sorgsam vergleichen! Allerdings sind die Aufkäufer wählerisch. In der Regel werden nur Policen zahlungskräftiger Versicherungen genommen, die eine Restlaufzeit von weniger als 15 Jahren haben und deren Rückkaufswert mindestens 5.000 Euro beträgt.
- Es ist also ratsam, sich mehrere Angebote von seriösen Käufern einzuholen und diese entsprechend zu vergleichen! Außerdem ist darauf zu achten, dass Sie den Kaufpreis in einer Summe, nicht in Raten ausbezahlt bekommen. Sonst tragen Sie das Insolvenzrisiko des Zweitmarktanbieters. Das würde bedeuten: Geht der pleite, ist Ihr Geld futsch!

Wenn die Lebensversicherung nur noch wenige Jahre läuft: Unter allen Umständen eine Kündigung vermeiden! Gerade am Ende der Laufzeit fallen die größten Renditen an, die dann verloren gehen. Brauchen Sie ganz dringend Geld, lohnt es sich deshalb unter Umständen, wenn Sie sich vom Versicherer stattdessen ein Policendarlehen einräumen lassen.

Sprechen Sie uns darauf an, wir haben sicherlich eine passende Lösung für Sie!